



Contribuciones: Matthei toma distancia de la UDI y propone reducción para adultos mayores

■ La tienda había planteado eximir del tributo a la primera vivienda, lo que generó una dura respuesta del Ejecutivo.

La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, entró de lleno al debate sobre las contribuciones de bienes raíces, tomando distancia de la

propuesta que había realizado su tienda, la UDI.

En conversación con el matinal de Mega, la exalcaldesa de Providencia señaló este martes que es más bien partidaria de congelar el avalúo de los bienes raíces y aplicar una rebaja con foco en los adultos mayores.

Aquello dista de lo sugerido por la tienda de calle Suecia, respecto a eximir del impuesto territorial a la primera vivienda del contribuyente. Esto último generó una dura réplica del ministro de Hacienda, Mario Marcel, debido a

su impacto sobre los municipios de menores recursos.

“Yo apostaría a congelar y rebajarle sustancialmente, sobre todo a los adultos mayores, que esos son los que lejos lo están pasando peor porque les ha subido mucho, mucho la contribución, pero la pensión no. Entonces no llegan a fin de mes”, dijo la presidenciable de la oposición.

Matthei también aludió al costo económico para los municipios de eximir a las propiedades principales de los contribuyentes. “Ese dinero es súper importante para

comunas como La Pintana, como Lo Espejo, como Pedro Aguirre Cerda, como para comunas pobres. Entonces, no es tan fácil. Es mucho, mucho, mucho, mucho dinero que se paga ahí y que, si se lo quitamos a los municipios más pobres vamos a dejar en una mayor pobreza todavía a gente que de verdad necesita mejor luminosidad en su calle”, cerró.

La exministra también dijo que el triunfo de Jeannette Jara en la primaria oficialista no cambia su agenda con foco en seguridad y crecimiento económico.



Evelyn Matthei, candidata presidencial de Chile Vamos.

ATON